

ANNONCE IMPORTANTE SUR L'AJUSTEMENT DES PRIX DU CAFÉ

Le 12 février 2025

Chers clients,

Nous tenons à vous informer avec transparence des défis actuels que rencontre l'industrie du café, lesquels influencent directement les prix. **La hausse significative du coût des grains de café est due à des pénuries de récolte provoquées par des conditions météorologiques défavorables, ainsi qu'à des perturbations dans la chaîne d'approvisionnement et une demande mondiale croissante.** De plus, les frais de transport, d'emballage et de production continuent d'augmenter.

Nous nous sommes efforcés de maintenir nos prix aussi stables que possible, mais face à ces hausses généralisées, nous nous voyons contraints de réajuster légèrement nos tarifs. **Cet ajustement est essentiel pour continuer à vous offrir le café de haute qualité que vous appréciez, sans compromis.**

Nous vous remercions sincèrement pour votre compréhension et votre soutien continu. Nous restons engagés à vous offrir la meilleure expérience café possible. Merci de faire partie intégrante de notre histoire! ☕❤️

- L'équipe de la Brûlerie des Monts